

Tennis : une nouvelle manifestation en vue

Vendredi 9 décembre, le club de tennis a tenu son assemblée générale à la salle des fêtes. Une réunion qui a permis de réfléchir à l'éventuelle mise en place d'une nouvelle manifestation.



Le club envisage une vente de matériel et de vêtements de sport.

Comptant dans ses rangs 48 licenciés, le club de tennis fait partie de ces associations sportives qui, outre le fait de dispenser des cours aux adultes, ouvrent leurs portes aux enfants. Via son école de tennis, le club accueille ainsi une vingtaine de petits sportifs en plein apprentissage de cette discipline. Des jeunes sportifs que les dirigeants du club auraient bien voulu voir - ou leur(s) parent(s) - durant cette assemblée générale qui permet d'évoquer la vie du club. Une vie ponctuée de tournois et de rendez-vous conviviaux. «*Cette année, il y a eu pas mal de personnes qui sont montées dans les classements. Félicitations !*», indiquait Laurence Rodrigues, présidente du club, après avoir

énuméré tous les résultats des tournois. Il a été décidé de poursuivre les TMC (tournois multichances) au cours desquels se suivent des petits matches et un repas convivial. Compte tenu de la faible affluence rencontrée au concours de belote, les joueurs de tennis envisagent de procéder autrement pour récolter un peu d'argent pour le club. Il a alors imaginé profiter de la journée des portes ouvertes de septembre pour organiser une vente de matériel et de vêtements de sport. Les contours de cette manifestation ne sont pas encore tout à fait bien définis mais il s'agirait de réunir des stands autour des courts de tennis où se tiendraient en parallèle des démonstrations.

